
本日のプログラム

①

④

① ② ③

出席報告

2015年12月 10日(木) 12:30～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年12月17日(木) 18:00～
次 回 の プ ロ グ ラ ム

２２

第２７５７回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA⑨

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年12月 3日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：君が代
Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
四つのテスト：須藤順一君⑩

(1) 2015(平成27)年12月10日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君②
本日のプログラムが、また変更になっていま

す。ゲストの仕事の都合ですが、度々ドタキャン
が重なる原因は私にあるようです。
と言いますのも、配達員の調整をして明日から

３泊で沖縄旅行を予定していたのですが、急遽、
配達員が入院したためにキャンセルになってしま
いました。

今年度も、ロータリーの中でも変更があるかも
しれませんので、卓話のネタを持っている方は、
是非、いつでも出来る準備をしてプログラム委員
長に申告をしておいてください。

本日は張江君に卓話をしてもらいますので、よ
ろしくお願いします。

幹事報告 成田 弘明 君④
１．理事会報告

1)家庭学校クリスマス礼拝・向陽園クリスマス
会への招待がきております。
家庭学校は会長、向陽園は社会奉仕委員長が
対応します。
また、ひまわり学園・北光学園からも招待が
予想されますが、その場合も例年同様の対応
とします。

2) 12月のプログラム
3日 ゲスト卓話 真言寺 黒田住職

会員卓話 張江紀代美君に変更
10日 年次総会／メディア委員会：アンケ

ート結果について
17日 クリスマス家族会
24日 ゲスト卓話 遠軽高校 吉村校長
31日 休会

２．先月、地区より依頼がありました東日本豪雨
被害への義援金総額の報告書が届いております
ので回覧しています。

３．本日例会終了後に臨時理事会を開催します。

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君①
・今月の結婚記念日おめでとうございます。

上田稔君③ 伊藤太一君 佐藤直也君①
・今月の誕生日おめでとうございます。
石井定男君⑦ 北野義樹君⑥
黒坂貴行君⑤ 高橋義詔君⑧

・例会終了後、ロビーで委員会を開催します。
◇金谷正一 君⑪

先般皆さんにお知らせした来年5月に韓国・ソ
ウルで開催されるロータリーの国際大会参加希望
者が数名でしたので、クラブでとりまとめはしま
せんので報告致します。

【名前の後の○数字は写真の番号】

クリスマス家族会
親睦活動委員会

年 次 総 会 ／
メディア委員会：アンケート結果



遠軽ロータリークラブ 会報 第２２号 2015(平成27)年12月10日発行 (2)

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

11月26日 37 33 22 4 78.8%
12月 3日 37 33 27 81.8%

出席委員長
棚橋 忠 君⑫
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委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
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渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 会員卓話

社会福祉法人 浄光会 花の苑
施設長 張江 紀代美 君

私の人生は人との出会いであると思っています。
私は遠軽町で長女として生まれ、健康優良児に

育ち、母はとても教育熱心で、小さな時からいろ
いろ習い事をさせられていました。
最初の出合いは渡辺政俊会員の妹の俊恵ちゃん

で、今では唯一無二の友です。小学校五年生の
時、彼女に誘われて秋祭りで女子の子ども相撲に
出て、五人抜きをし、自分でもビックリしまし
た。それをきっかけに、柔道をしようと思いまし
たが、結局剣道を習いました。
中学で、厳しい剣道の前田先生との出会いが私

の剣道一直線の始まりでした。身体は小さくて
も、ほとんど負けたことがありませんでした。
高校では、俊恵ちゃんのいるスキー部に入りま

した。あまり滑れなかったので一生懸命練習し
て、彼女や友だちとスキーを担いで汽車とバスを
乗り継いで下手なのにいろんな大会に出ていまし
た。私は進学コースだったので、三年生になった
時、泣き泣きクラブをやめ、スキーは不完全燃焼
で高校時代は終わりました。
その後は、専修大学の経営学部に入学、東京へ

は防具とスキーの大きなリュックを持って行きま
した。大学では競技スキーをやっている同好会に
入りました。大学に行っても勉強よりトレーニン
グ優先で教職過程は流し、高校時代と同じような
生活をしていました。
冬は志賀高原にこもって、大学の先輩の実家の

ホテルでバイトをしながら大会にでていました。
ある学生大会で滑降だけは二年続けて三位と六位
に入賞して、スキージャーナルという本に載りま
した。身体はゴロンとしていて真っ黒で、女子大
生というイメージからほど遠かったが、そこでも
いろんな人との出会いがありました。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君①

上田 稔君 結婚記念日 5,000円
佐藤直也君 結婚記念日 5,000円
石井定男君 誕生日 5,000円
北野義樹君 誕生日 5,000円
黒坂貴行君 誕生日 5,000円
高橋義詔君 誕生日 5,000円

合計30,000円
2015-16年度 合計256,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：須藤 順一 君

2015-16_22nd-01

卒業後は北海道へ帰り、就職後、大学の先輩で
ある張江と結婚しました。子供達が幼稚園に入っ
た頃、夫が発病。その入院生活の中で、本人や家
族のことを親身になって対応してくれた担当の医
師、主任看護師との出会いが今の仕事に繋がって
います。夫が亡くなり、遠軽に戻りました。

ある日、道新で「北海道で初めて社会福祉士の
通信教育を日本福祉学院でします」という記事を
見つけ、あっ、これだ！ と直感、すぐ入学。

猛勉強をして合格率10％余のその国家資格に
一発で合格できました。遠軽初の社会福祉士に。

平成10年、遠軽町に在宅介護支援センターが
出来るということで、町からの委託で浄光会「花
の苑」に就職しました。又、在宅介護支援センタ
ーを開設、運営してくれ、と言われ、色々な方の
お世話で、何とかオープンすることが出来ました。

その後、花の苑の体制が崩れ、私の後輩が施設
長になったが二年で亡くなり、施設長不在が続き
その後に来られたのが前会員の大久保さんです。

施設長になって一年半になります。花の苑を少
しでも良くしたいと思い、それを手伝ってくれた
のは先進的な取り組みをしているいろんな施設の
長たちが本当にサポートしてくれて現在に至って
います。

介護報酬が4月からかなり下がり、大変なこと
が山積み。私の下は30才前後の若い職員しかい
ないという状況で、壊れそうになりかけているん
ですが、いままで出会ったいろいろな方々に本当
に助けられて、何とか続いております。

今日、出会いと言うことでお話ししました。今
年孫とも出会えましたし、大事な方も亡くなった
りしています。

私も本当は来年で退職ですが、あと５年延び、
その中で後輩たちにキチンと施設を軌道に乗せて
渡したいし、町の福祉のために少しでも貢献して
いきたいと思っています。


